

# Antrag Nr. 20-J-42-0022

## Arbeitskreis Freizeit und Sport

---

### Betreff:

Sachstand: Freizeitgestaltung und Sportmöglichkeiten  
- Antrag des Arbeitskreises Freizeit und Sport vom 08.12.2020 -

### Antragstext:

Aufgrund der Corona-Pandemie ist der Alltag von Jugendlichen stark eingeschränkt. Vereinssport oder auch künstlerische Hobbys können nur per Online-Meeting durchgeführt werden. Für viele Jugendliche fehlt die soziale Interaktion und der Trainingsreiz. Freizeitgestaltungen und Sportmöglichkeiten fallen weg. Viele Jugendliche berichten uns, dass sie meist nicht wissen, wohin sie ihre Energie nach der Schule stecken sollen.

Das Jugendparlament möge beschließen,

I. Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten, welche Offline-Freizeitangebote während des Lockdowns für Jugendliche zur Verfügung stehen.
2. zu berichten, ob eine Ausnahmeregelung Vereinssport vor Ort für Jugendliche während des Lockdowns möglich ist.

Falls dies aufgrund bundesweiter oder landesweiter behördlicher Vorgaben nicht möglich ist,

II. Der Ausschuss für Freizeit und Sport möge beschließen:

Dass sich die Stadt Wiesbaden beim Bund/Land Hessen stark macht, Vereinssport oder auch künstlerische Hobbys vor Ort für Jugendliche unter Einhaltung von Maßnahmen zu erlauben.

Wiesbaden, 08.12.2020